

## CONCURSO DE FILOSOFÍA DE COLCULTURA

En la convocatoria de premios de Colcultura para 1995, se incluyó por primera vez un premio para filosofía. El jurado - integrado por los profesores Manuel Reyes-Mate, Fernando Salmerón, Carla Córdua, Guillermo Hoyos y Angelo Papacchini - eligió como obra ganadora: «Inconsistencias. ¿Por qué no? Trazos filosóficos de la lógica paraconsistente», de Andrés Bobenrieth Miserda. El jurado resaltó la calidad de los trabajos presentados y recomendó la publicación de cuatro de ellos: «Rawls y Ackerman: presupuestos de la teoría de la justicia», de Margarita Cepeda D.; «En el principio era la ética», de Jesús Valencia G.; «Homonimia y sinonimia en Categorías I» de Alfonso Correa M.; «Justicia distributiva: ¿Legitimidad o consenso?» de María T. Lopera C.

## CONCURSO DE ENSAYO FILOSOFICO ESTANISLAO ZULETA, ORGANIZADO POR LA FUNDACIÓN PARA LA FILOSOFÍA EN COLOMBIA

1. Se realizó con éxito el segundo concurso nacional de Ensayo filosófico, sobre el tema: *Ética, ciencia y tecnología*. El jurado escogió como trabajo ganador el ensayo «Para una humanización de la ciencia», de Jorge Andrés Hernández.
2. El día 12 de septiembre de 1995 la Fundación para la Filosofía en Colombia abrió la convocatoria para el tercer concurso nacional de Ensayo filosófico, sobre el tema: «La reflexión filosófica en el proceso pedagógico». Integran el jurado los profesores Jesús Alberto Echeverry (Universidad de Antioquia), Daniel Herrera (Universidad Santo Tomás), Hernán Suarez (Revista Foro) y Humberto Quiceno (Universidad del Valle). La fecha límite para la recepción de trabajos es el día 15 de enero de 1996 y la premiación se hará en el mes de mayo de 1996. En esta ocasión el Instituto Luis Carlos Galán para la democracia promociona el evento, con la financiación del primer premio.

## COLOQUIO DE LA SOCIEDAD COLOMBIANA DE FILOSOFÍA

Los días 24 y 25 de agosto de 1995 se realizó en la Universidad del Valle el IX Coloquio de la Sociedad Colombiana de Filosofía, dedicado al tema: «Filosofía y Ciencia». Fueron presentadas y discutidas las siguientes ponencias: «El debate sobre el espacio absoluto. ¿Por qué Newton prevaleció sobre Leibniz?», de Jaime Ramos; «De la ontosemántica de los enunciados a la ontosemántica de las teorías», de Juan Manuel Jaramillo; «Pérdidas de experiencia y pérdidas de responsabilidad», de Carlos B. Gutiérrez; «El concepto de ciencia en la Edad Media», de Gonzalo Soto; «El análisis y la síntesis en Descartes, de Jean Paul Margot; «Fenomenología y Ciencia», de Guillermo Hoyos; «Inconmensurabilidad en el ámbito objetivo», de Cristian Schumacher; «Falibilismo y falsacionismo: elementos traumáticos», de Luis Humberto Hernández; «Kepler intérprete de Dios», de Luz Marina Duque; «La revolución de Chomsky en lingüística. Una aproximación desde Khun y Popper», de Adolfo León Gómez; «El pensamiento objetivo y los universales como categorías del mundo tres», de Alejandro Patiño. Fueron recibidos como nuevos miembros de la sociedad colombiana los profesores Germán Guerrero Pino y François Gagin, quienes presentaron los siguientes trabajos: «Recurriendo a la ciencia para comprender la ciencia» y «¿Ciencia en los presocráticos?»